

■アンケート概要

アンケート概要	漫画作品『魔王の愛妻は愛されない』を読んだことがある方へのアンケート
調査期間	2025年07月31日
回答数	15人(10代～40代)
アンケート調査元	インターネット調査

■アンケート項目

1. 年齢を教えてください
2. 性別を教えてください
3. 漫画作品『魔王の愛妻は愛されない』の評価を星1～5で教えてください。
4. 漫画作品『魔王の愛妻は愛されない』を実際に読んだ感想を教えてください。

1. 年齢を教えてください。	2. 性別を教えてください。	3. 『魔王の愛妻は愛されない』の評価を1?5で教えてください。	4. 『魔王の愛妻は愛されない』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えてください。
50代	男性		5 意外な展開で面白かったです。特にパーシーはエステルはエステルの良き理解者というスタンスだっただけに、裏切っているとは思ってもよらずハラハラしました。
40代	女性		4 政略結婚という定番のモチーフを使った作品ですが、甘さが控えめで、種族間の対立等シリアスな展開が多い点が好みでした。個性のある絵柄も魅力的です。
20代	女性		5 エステルとギルの芯の強さにとても心打たれました...！めちゃくちゃキュンキュンできてオススメな作品です！
40代	女性		4 絵がすごく綺麗でストーリーも面白い！読んでいて楽しいです。ヒロインが過酷な環境すぎて見ていられなくなる時もあります。個人的には魔王様と幸せになってほしいのだけれど...
20代	女性		4 ヒロインと魔王のすれ違いにウズウズしたけどキュンキュンするシーンもあって面白かったです。
20代	女性		3 話のテンポがよく、絵のタッチも好みだった。ギルとエステルの関係も変化があり、どんどん親しくなっていく様子が良かった。
30代	男性		4 正義の味方に見えるキャラクターがグズなやつで、悪そうに見えるキャラクターが実は優しく、内面をちゃんと見ることのたいせつさを実感できる作品でした。ダークファンタジー風な世界観もワクワクできて良かったです。
50代	男性		5 第一王女のエステルを追い出した後妻の王妃が、人間と魔族との争いを終わらせるのを口実にエステルと魔族の王ギルとの政略結婚を提案します。突然のことに驚いたエステルでしたが、平和のためだと思い受け入れたものの、ギルからはあくまでも取引のコマでしかなく何の感情もないことを告げられてショックを受けたシーンでは胸が苦しくなりました。一方、この政略結婚に難色を示した近衛騎士団のパーシーとエステルは親しい様子で、今後は三角関係に発展する予感がしました。
30代	女性		5 ギルのおかげで助かったエステルでしたが、この森は罪を犯した魔族が収容される森だと聞かされ、ミリアのことが浮かびます
20代	男性		4 何よりも愛の怖さとリアルさに感じたストーリーでした。
30代	男性		1 エステルが個人的にあまり好きではなくてよくなかったです
20代	男性		4 『魔王の愛妻は愛されない』は、タイトルから想像するよりもずっと切なくて深い物語でした。表面上はラブコメ風の展開もありますが、実際は「愛されない妻」という立場のヒロイン・リアの孤独や葛藤が丁寧に描かれていて、読んでいて胸が苦しくなりました。魔王であるカイルがなぜリアに冷たく接しているのか、その背景が物語中盤で明かされる展開は非常に印象的でした。特に、カイルが「愛されないようにしている理由」が明らかになる場面は衝撃的で、彼の不器用な愛情に涙しました。また、リアが少しずつ強くなっていく姿も応援したくなります。最初はただ耐えているだけだったのに、自分の気持ちに正直になり、カイルに真っ直ぐぶつかっていく彼女の成長には感動しました。絵もとても美しく、特に感情が爆発するシーンの描写が素晴らしかったです。キャラクターの表情一つひとつに感情がこもっていて、引き込まれました。
30代	男性		4 画が美しく、それだけで引き込まれます。不幸から始まる物語、王道の展開ながら設定もしっかりしていて、先が気になって読み進んでしまう。
40代	男性		4 人間と魔族の相容れない二人の心情が丁寧に描かれていて、とても切ない
40代	女性		4 最初はタイトルの通り切ない展開が多くて、読んでいて胸が痛くなりましたが、主人公の内面の葛藤や魔王の不器用な愛情に少しずつ希望が見えてきて、最後は温かい気持ちになりました。妻の健気さや成長にも心を動かされて、夫婦の形を考えさせられる作品でした。ありがとうございました。